

# *Le président du Venezuela décrète l'alerte orange à la frontière avec la Colombie*

---



Caracas, 4 septembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a déclaré l'état d'alerte orange, qui précède l'alerte rouge de danger, dans les territoires frontaliers avec la Colombie face aux menaces d'une possible agression depuis ce pays.

Au cours des meetings à l'occasion du 9e anniversaire de l'Université Militaire Bolivarienne, à Fort Tiuna, Nicolás Maduro a rejeté la politique hostile du gouvernement du président Iván Duque contre les autorités de Caracas.

Le chef d'état vénézuélien a annoncé aussi la réalisation des manœuvres militaires Souveraineté et Paix, du 10 au 28 septembre afin de préserver la sécurité et la souveraineté tout au long de la frontière.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/201004-le-president-du-venezuela-decrete-lalerte-orange-a-la-frontiere-avec-la-colombie>



**Radio Habana Cuba**